
 

 

  

 

  

 

学園生徒総会が行われました   

 

６月４日（水）に、令和７年度学園生徒総会が行われました。準備から運営

まですべて学園生が行い、素晴らしい学園生徒会となりました。  

生徒会・代表委員会・それぞれの委員会ごとに、活動報告やお願い等をパワ

ーポイントを活用しながらわかりやすく伝えました。学園生はその報告等を熱心

に聴き、疑問に思ったことを積極的に質問する姿がたくさん見られ、活発な意見

交換の場となりました。自分たちの学校を自分たちの手で、よりよくしていこうと

する学園生の意気込みが感じられた有意義な時間となりました。  
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